

BIENHEUREUX CEUX QUI SONT IRRÉPROCHABLES
DANS LA VOIE,
QUI MARCHENT DANS LA LOI DU SEIGNEUR !

(Ps 118, 1)

Nous sommes heureux de présenter aux lecteurs ce modeste numéro « spécial » du bulletin paroissial de la Crypte : ces écrits, témoignages et enseignements de certains de ceux qui, pour nous évêques et donc vos serviteurs, ont balisé notre parcours ecclésial et spirituel ; tout comme ils l'ont sûrement fait et continuent de le faire pour chacun d'entre nous : Saint Sophrony, le Métropolitite Vladimir, l'Archevêque Georges (Wagner), l'Archevêque Serge et l'Archevêque Gabriel.

Chacun d'entre-eux a dû et su témoigner de la véracité de la foi orthodoxe en Occident ; c'est à dire là où nous sommes ; tels que nous sommes ; dans le travail de mission qui a été le leur ; - là où est le nôtre - ; là où ils ont eu à œuvrer et là où nous tentons d'œuvrer à leur suite le moins mal possible.

Ceci dit, force est de constater que chacun d'entre-eux a eu systématiquement à témoigner contre vents et marées de cette véracité dans un contexte et des circonstances à chaque fois nouveaux, inédits, particuliers et imprévisibles, au gré des aléas ecclésiaux qu'ils ont eus à traverser.

En cela nous sommes témoins de leur engagement, de leur vie entièrement donnée à l'Église ; par le Christ, leur seul but.

Puissent leurs prières et leur exemple nous porter, nous guider et nous assister dans le témoignage que chacun

Éditorial

d'entre-nous a et aura à rendre « pour la vie et le salut du monde » !

*« Grande est la paix de ceux qui aiment Ta loi
Rien ne les fait trébucher » (Ps 118, 165)*

+Métropolitaine Jean de Doubna

+Évêque Syméon de Domodedovo

+Évêque Élisée de Reoutov



12 décembre 2022, monastère Saint-Silouane